

Würzburg

Bürgerservice-Portal online

[12.01.2012] Als zweite bayerische Kommune hat die Stadt Würzburg das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) freigeschaltet. Damit können Behördengänge via Internet erledigt werden.

Nach Ingolstadt (wir berichteten) hat nun die Stadt Würzburg das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) eingeführt. Damit können Behördengänge künftig von zu Hause aus via Web erledigt werden. Im Rahmen des Pilotprojekts, das in Zusammenarbeit mit der AKDB realisiert wird, sollen zunächst zehn Verwaltungsvorgänge vor allem in den Bereichen Einwohnermelde- und Verkehrswesen zur Online-Bearbeitung angeboten werden. Die Zahl soll nach Angaben des IT-Dienstleisters in den nächsten Monaten steigen. Zudem wird das Portal inhaltlich und qualitativ ständig erweitert, etwa um eine E-Payment-Funktion für Gebühren oder eine Online-Bereitstellung von Bescheinigungen und Bestätigungen. Während die zahlreichen Online-Formulare der Stadt bislang vom Bürger ausgedruckt, unterschrieben und per Post oder Fax an das Rathaus geschickt werden mussten, bietet das neue Bürgerservice-Portal auch die Möglichkeit der Online-Datenübertragung. Dazu ist die eindeutige Identifizierung mithilfe des neuen Personalausweises, eines Chipkartenlesegeräts und der individuellen PIN notwendig.

(cs)

Zum Bürgerservice-Portal der Stadt Würzburg

Stichwörter: CMS | Portale, Würzburg, Bürgerservice, Neuer Personalausweis (nPA)